

La tenue du Sommet CARICOM-CUBA en décembre éveille de grandes attentes



La Havane, 8 juillet (RHC).- La tenue , le 8 décembre, du Sommet CARICOM-CUBA éveille de grandes attentes.

La rencontre se tiendra dans un contexte marqué par une conscience croissante de la nécessité de construire l'unité de l'Amérique Latine et des Caraïbes, exprimée au second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbéens, qui a eu lieu en janvier à La Havane, et qui a mis l'accent sur le fait que cette unité est possible dans la diversité.

Dimanche dernier, la CARICOM a fêté son 41e anniversaire et le 8 décembre prochain sera célébré le 42e anniversaire de l'établissement des relations de la Barbade, de la Jamaïque, de la Guyana et de Trinité-et-Tobago avec Cuba. Ce fait a été fondamental pour Cuba face au blocus diplomatique et à l'isolement auquel les États-Unis avaient alors contraint notre pays.

Le premier Sommet CARICOM-CUBA s'est tenu lors du 30e anniversaire de cette date mémorable et il a proclamé la Journée CARICOM-CUBA

Manuel Aguilera, Directeur de l'Amérique Latine et des Caraïbes au Ministère Cubain des Affaires Étrangères a signalé à ce propos :

«Actuellement, nous entretenons de très bonnes relations avec les 14 états indépendants membres de la CARICOM ». Nous avons des ambassades dans tous ces pays. Cuba est le seul pays d'Amérique Latine et l'un des rares au monde dans lequel tous les pays de la CARICOM ont des Ambassades. Le nombre a été complété le 25 juin lorsque le premier ministre de Saint Christophe et Nièves a inauguré celle de son pays à La Havane.

La coopération historique de notre pays avec la région des Caraïbes a été l'axe fondamental de nos liens bilatéraux, une coopération essentiellement solidaire qui continue à avoir un grand impact et que tous mettent en exergue.

Actuellement 1 754 coopérants travaillent dans de nombreux secteurs dans les 14 pays membres de la CARICOM, notamment dans les secteurs de la santé, du bâtiment et de l'éducation. Le gros de la coopération est concentrée en Haïti .

L'Opération Miracle a permis de soigner 110 430 patients de la CARICOM. Ces données englobent uniquement l'année 2013. Il existe actuellement 4 Centres Ophtalmologiques en Guyana, en Haïti et en Jamaïque. La méthode cubaine d'alphabétisation « Yo sí puedo » (Moi, oui, je peux) a permis d'apprendre à lire et à écrire à 320 806 caribéens. 4 296 jeunes caribéens ont été formés à Cuba depuis les années 70, époque à laquelle les premiers États indépendants de la région ont surgi. Actuellement 1 362 jeunes caribéens font leurs études universitaires à Cuba. La plupart d'entre eux font leur médecine ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/27890-la-tenue-du-sommet-caricom-cuba-en-decembre-eveille-de-grandes-attentes>



Radio Habana Cuba